

Ein glückliches neues Jahr
wünscht allen Bundesfreunden
die Bundesleitung
und die Schriftleitung.

Wie Sie auf der vierten Umschlagseite sehen, trägt unsere Bundeszeitschrift nunmehr ein Etikett mit Ihrer Anschrift. Dies erfordern die neuen Versandvorschriften der Post nach Auflösung der Zustellpostämter. Die Etiketten werden mit der Adrema des Stadtarchivs Schweinfurt bedruckt.



*Blumen im Winter, du Knabe? Wer gab dir die seltene Spende? —
Ei, es befahl mir der Vater, den Freunden sie eilig zu bieten,
Dafs wie als freundliches Bild, sie des Lebens Wonen bezeichnen,
Sie auch künden den Wunsch, der die Freundschaft heute besiedet!*

Reproduktion einer Glückwunschkarte von Friedrich Fleischmann 1830.
Mit Erlaubnis der Stadtgeschichtlichen Museen Nürnberg, wo man die Karte auch erwerben kann (DM —,35)

Friedhelm Lehmann

Der Januar

Das alte Jahr verging im Flug.
Ich rate euch, im Bummelzug
in's neue Jahr zu reisen.
Ein Bummelzug gehört zwar noch
zur alten Eisenbahn, jedoch
noch nicht zum alten Eisen.
Im Stil der guten alten Zeit
verbreitet er Gemütlichkeit
auf Eisenbahngleisen.

Der Kalender

Ich bin aus Farbe und Papier,
und alle Jahre nagelt ihr
mich wieder an die Wände,
wo ich ein Jahr lang hängen bleib',
und wo ich mir die Zeit vertreib',
indem ich sie verschwende.
Der langen Rede kurzer Sinn —
Sobald ich im Papierkorb bin,
ist dieses Jahr zu Ende.

Musik: Bernd Kampka